

LE SENS DU BONHEUR

CITATIONS DE JIDDU KRISHNAMURTI

2006

Un ambitieux est un être cruel qui piétine les autres afin de satisfaire son ambition.

La connaissance de soi advient par l'observation de soi-même dans ses différentes relations.

Vivre, c'est découvrir par soi-même le vrai en toute liberté.

Le rôle de l'éducation est d'aider chacun d'entre nous à vivre librement et sans peur.

La relation est un miroir dans lequel on peut se voir, non tel que je souhaiterais être, mais tel que je suis.

Aimer, c'est avoir cet extraordinaire sentiment d'affection sans rien demander en retour.

Un esprit intelligent est un esprit curieux, observateur, un esprit qui apprend, qui étudie.

Quand on est jeune, on a de l'énergie à profusion, c'est elle qui nous donne l'envie de tutoyer les étoiles.

Un esprit mesquin ne peut jamais résoudre un problème, il est trop accaparé par lui-même.

Seul un esprit inoccupé peut avoir la fraîcheur voulue pour comprendre un problème.

L'amour, c'est donner sans réserve votre esprit, votre cœur, sans rien demander en retour.

On peut passer d'un conjoint à l'autre, mais sans la joie intérieure la vie n'a guère de sens.

Très peu d'hommes sont capables de vous regarder en face.

Un esprit est perpétuellement agité, voletant d'une chose à l'autre comme un papillon.

Avant de répondre à une question, encore faut-il la comprendre.

La gaieté, c'est se réjouir de tout et de rien, regarder l'autre droit dans les yeux, sans aucun sentiment de peur.

La véritable éducation, c'est d'apprendre comment penser, et non pas quoi penser.

Pour aller au loin, il faut commencer au plus près ; le pas qui compte le plus est le premier.

Comprendre la vie est beaucoup plus important que de passer des examens et d'exceller en mathématiques.

Jeunes ou vieux, nous sommes presque toujours mécontents.

Prendre l'initiative, c'est démarrer quelque chose sans qu'on vous y incite.

Être heureux, sourire, telle doit être la vie : si l'on n'a pas le cœur qui chante, la vie devient très terne.

L'ambition n'est qu'une guerre entre l'ambitieux et ceux qui courent le même lièvre que lui.

Le Maître, c'est la vie elle-même, où nous sommes en état d'apprentissage permanent.

L'ambition et la soif de posséder sont les fondements actuels de notre société.

Ce monde est un monde fou, où chacun veut atteindre une situation de pouvoir et de confort.

Le monde n'est qu'un univers de juristes, de policiers, d'hommes et de femmes assoiffés de réussite sociale.

Le monde est en proie à des guerres sans fin, guidé par des politiciens toujours plus avides de pouvoir.

Ne pas imiter, mais découvrir par ses propres moyens, c'est cela l'éducation.

Toute peur d'ambition, qu'elle soit spirituelle ou matérielle, engendre l'angoisse.

L'intelligence, c'est la capacité de penser librement, sans crainte et sans à priori.

L'éducation n'a de sens que si elle vous aide à comprendre les vastes horizons de la vie, ses joies et ses peines.

La vie, ce sont les pauvres et les riches, c'est la lutte incessante entre nations.

Une relation est un miroir dans lequel vous pouvez vous découvrir.

Le mécontentement est le début de l'initiative.